

## MANFRED WEBER

Líder del PPE en el Parlamento Europeo

# “La UE no acepta una Cataluña al margen de la Constitución”

C. PÉREZ / L. ABELLÁN, Bruselas  
El alemán Manfred Weber, jefe de filas del Partido Popular Europeo (PPE) en la Eurocámara, participará la próxima semana en el congreso del PP en Madrid. Dice que el Gobierno de Mariano Rajoy es modélico “por hacer reformas, estabilizar el presupuesto y volver al crecimiento”. El eurodiputado celebra el papel del PSOE: “Respeto a los socialistas responsables, necesitamos más así. Los socialistas europeos tienen que decidir si quieren convertirse en radicales —en Podemos— o ser socios responsables”.

El riesgo principal, cree, es Cataluña: “Hay un mensaje claro y necesario: Europa no puede aceptar acciones al margen de la Constitución española. Europa es Estado de derecho. Las actividades que no se ajusten a la Constitución son ilegales e inaceptables”.

El líder conservador alemán es muy claro sobre el presidente Trump: “Dio la bienvenida al Brexit y dijo que a Reino Unido le seguirían otros. Como europeos, es inaceptable. Y reaccionaremos”. ¿Cómo? “Nuestro mayor poder es el económico, similar al de EE UU. Tenemos que utilizarlo”. Y ante un presidente

que hostiga a aliados y vecinos “mostraremos que construimos puentes mientras Trump construye muros”. PÁGINA 14

## Rajoy relanza las inversiones para combatir el soberanismo

PÁGINA 13

# Trump amenaza con ignorar las órdenes de los jueces

La decisión de revocar el veto migratorio revoluciona la Administración y es calificada de “ridícula” por el presidente

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles  
La decisión del juez federal James Robart de paralizar temporalmente la aplicación del veto migratorio a siete países musulmanes, ordenado por Donald Trump, trastocó ayer la Administración y provocó la reacción furibunda del presidente, que calificó de “ridículo” el fallo y aseguró que será revocado. Por lo pronto,

y en pleno desconcierto general, el Departamento de Estado comenzó a activar los 60.000 visados cancelados y las líneas aéreas volvieron ayer a admitir a

### EL OBSERVADOR GLOBAL

El populismo: manual para usuarios  
Moisés Naím

bordo a los pasajeros afectados por la prohibición. La Casa Blanca defiende que el objetivo del decreto es proteger la seguridad nacional. “La orden de este supuesto juez básicamente arrebató a nuestro país la capacidad de aplicar la ley, es ridícula y será anulada”. James Robart fue propuesto por el presidente George W. Bush en 2004. PÁGINAS 2 A 5



BERNARDO PÉREZ

## Una noche para celebrar un buen año de cine español

La actriz y cantante Ana Belén fue anoche una de las protagonistas de la 31ª edición de los Premios Goya, celebrada en Madrid. Recibió un galardón honorífico por su trayectoria en una cita en la que la profesión conmemoró uno de los mejores años de la historia reciente. Las películas nacionales recaudaron 100 millones de euros en 2016, hasta alcanzar una cuota de mercado del 19%. PÁGINAS 21 Y 22

te. Las películas nacionales recaudaron 100 millones de euros en 2016, hasta alcanzar una cuota de mercado del 19%. PÁGINAS 21 Y 22

# Sobrevivir en la era del exhibicionismo



El imperio del yo en redes sociales y televisión. Literatura autorreferencial. Niños tiranos. Políticos megalómanos. ¿Es el narcisismo una epidemia? Cristina Galindo, Andrea Aguilar y Víctor Lapuente

JERRY KAPLAN Experto en inteligencia artificial

## “Viviremos en naciones automatizadas”

Rosa J. Cano

El latín, ¿lengua oficial de la UE? R. Amón

Gina Miller, heroína anti-‘Brexit’ P. Guimón

idealista

te comería a besos

TEATRO REAL